



|      |     |
|------|-----|
| 学級数  | 5   |
| 生徒数  | 107 |
| 会員数  | 119 |
| 教職員数 | 28  |

発行  
柏市立手賀中学校  
PTA 総務委員会

# 部活動紹介



バスケットボール部



バドミントン部

バスケットは仲間が重要なスポーツです。チームスポーツなので当然ですが、日常でも人と信頼し合えると、より強くなれます。是非これからのバスケット部も信頼し合えるチームであって欲しいと思います。  
バスケットボール部 部長 3年 千葉 蒼介

今年は大会も減ってしまい、練習時間も限られてしまうけれど、楽しくそして全力で部活動にみんなで励んでいきたいと思っています。まだまだな部分もありますが、部が成長できるように頑張るのでよろしくお願いします。  
バドミントン部 部長 2年 林 菜々香



柏市中学校総合体育大会  
男子砲丸投げ 第3位  
北河原 陸斗さん(3年)



2021 部活動総体  
7月に部活動の総体が開催されました。今回はその様子をご紹介します！



柏市中学校総合体育大会  
女子100mハードル 第3位  
金村 苺夏さん(3年)



音楽部



卓球部

今年もコロナの影響で様々な本番が中止になり、悔しい思いをしました。でも、そんな時だからこそ基礎の練習をしっかりと行い、それぞれが綺麗な音で重なるように気をつけたりして、みんなで成長できたと思います。  
音楽部 部長 3年 長妻 志歩

僕は、練習の時間の時自分の欠点を仲間에게教えてもらい良くできたということがあり、「仲間の大切さ」をより強く感じました。このことから1、2年生には互いにアドバイスし合い、より強くなって欲しいです。  
卓球部 部長 3年 蒲澤 悠翔



千葉県水泳大会出場  
千田 圭悟さん(1年)

自粛からのスタート  
校長 中村 匡志

一学期は緊急事態宣言が終息しない中で始まり、9月の行事も中止となりました。学校では代替等を検討しておりますが、先が見えず心配です。そのような中で行われた「東京オリパラ」。無観客で行われていましたが、各選手がとも輝いて見えました。特に新種目のスケートボードでは、十代の選手が活躍し、マイナー競技と言われる各種目で代表選手が活躍しました。

何よりも様々なパラ競技を見ることで「希望と勇気」をもらいました。実施については賛否両論ありましたが、各競技を見て感動する場面がいくつもありません。生徒達も今後につながる何かをきくと感じたことと思います。

今後の学校も、まだまだコロナ禍が続く中で、できる事をより良い方法で取り組んで工夫をしてまいります。保護者の皆様・地域の皆様と共に手賀地区の子供たちのためにご協力をお願いいたします。



陸上部



野球部

私が部活を通して学んだことは、感謝と最後までやり遂げることです。私は総体で悔しい思いをして欲しくありません。だからこそ、辛い練習を乗り越え、感謝の気持ちを持ちながら部活に参加してもらいたいです。  
陸上部 部長 3年前山 悠花

部活を通して感じたことは、辛い辞めてしまいたい思ったこともあるけど、そこでの続けることの大切さや、練習の成果が試合で活かされた楽しさが感じられたことです。常に自分に勝ち続けて練習を頑張ってください。  
野球部 部長 3年 今津 勝吾